

Teloncillo, medio siglo de ilusión y creatividad

La compañía vallisoletana repasa su andadura en una exposición que muestra el trabajo de todo su equipo.

Valladolid

La Sala de Exposiciones de la Casa Revilla inauguró ayer la exposición *Teloncillo. 50 años de teatro*, un recorrido lúdico por la historia de la compañía vallisoletana, en homenaje a su equipo y dirigido a que el público pueda disfrutar de lo que se esconde tras el escenario.

La muestra, que podrá visitarse hasta el 20 de enero, consta de maquetas, carteles o ilustraciones de las obras, fotos de la compañía, elementos de las escenografías, vestuario, videos y un espacio de lectura con libros que relatan la trayectoria de la compañía. Ana Isabel Gallego, integrante de Teloncillo, señaló, en declaraciones recogidas por Europa Press,

que la compañía, que celebra este año su 50 aniversario, “pretende poner de relieve el trabajo de su equipo y el de sus compañeros de profesión -carpinteros, diseñadores, pintores, técnicos o figurinistas, entre otros- para que se reconozca su gran trabajo”. (...) La muestra también pretende realizar un recorrido “lúdico” en el que los adultos se recreen con sus contenidos y los niños con los distintos



Ana Isabel Gallego y Ángel Sánchez (foto Gerardo Sanz)

objetos y con una prueba en la que tendrán que “ejercer de detectives”. De esta manera, la exposición refleja lo que ha significado el recorrido de Teloncillo para sus miembros, quienes consideran este proyecto una “bofetada de sensaciones” y “un viaje emocionante”, y destacan el crecimiento personal y creativo que les ha aportado esta “experiencia grupal”, como han asegurado los actores Angel Pérez y Javier Carballo.

Por su parte, la concejala de Cultura Ana Redondo destacó la “exigente, generosa y fructífera trayectoria del grupo teatral, quienes con “alma” han “pensando en los más pequeños”, pues sus obras van dirigidas a un público familiar. Redondo también resaltó la “creatividad” y “capacidad” de la compañía para “hacer las cosas bien” y afirmó que la exposición es un “regalo de navidad” adelantado para el público vallisoletano.

Teloncillo Teatro nació en 1968 y se convirtió en un grupo profesional en 1976. En sus inicios compaginó producciones teatrales para niños con las de adultos, con montajes de Severo Sarduy, Joan Brossa, Mayakowski, José Ruibal... Desde 1996 solo realiza espectáculos para niños y público familiar.

(...)